

## Eclairage public.

Il vient d'être complètement rénové avec tous les points lumineux équipés en ampoules de type Led, programmables depuis la mairie. Seul l'espace Lafarge est encore en travaux en cette fin d'octobre 2019, tandis que d'autres luminaires devraient bientôt être posés dans des zones urbanisées non alimentées actuellement.

Si cet équipement représente un gros investissement, la commune a été bien aidée par la subvention du S.D.E.Y, le syndicat départemental d'Energies de l'Yonne dont elle est adhérente.

Maintenant, les économies vont se concrétiser grâce à la faible consommation de cet éclairage dont on peut aussi réduire l'intensité comme cela a déjà été réalisé pendant une partie de la nuit sans que personne ne le remarque vraiment.

